

Femmes de la Résistance Palestinienne à Naplouse

Photographies de Claire Goulois

Claire Goulois, jeune photographe de famille sinoise, part à Naplouse en avril et septembre 2013. Volontaire auprès de l'association canadienne « Project Hope », elle met en place des ateliers de photographie à destination des enfants d'Aseera, Bourin, Askar ainsi qu'au camp de réfugiés de Balata. Elle témoigne de la résistance palestinienne à l'occupation israélienne, dans la ville palestinienne et dans les villages qui l'entourent. Là s'organise une « résistance populaire » qui est un des éléments forts du mouvement national palestinien face à l'occupation israélienne de la terre palestinienne. Et tout particulièrement celle des femmes.

